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Los usuarios del autobús
público urbano de Albacete
han valorado este servicio
con un 7,81 sobre 10, según
un estudio realizado por la
empresa adjudicataria, Su-
bús. Esta nota es ligeramen-

te superior a la obtenida en
la encuesta del año pasado,
en la que la valoración ge-
neral fue de un 7,63.

Entre los aspectos más
valorados, están la limpieza
y cuidado de los autobuses

y la temperatura adecuada;
y los que han mejorado son
la rapidez, los horarios y la
comodidad. Entre los aspec-
tos que hay que mejorar es-
tán una mayor frecuencia
durante los fines de semana
y días festivos, y una mayor
información.

La mayoría de los usua-
rios del autobús urbano son
mujeres (65%), y hay ma-
yor proporción de usuarios
de 36 a 50 años, con un ni-
vel de estudios medio.

Fidelidad

El concejal de Movili-
dad y Transporte, Rafael
López Cabezuelo, destacó
que, además, aumenta el ín-
dice de fidelidad, que se ha
situado en el 69,8% de los
encuestados, que asegura
que seguirá utilizando este
servicio. “Constatamos con
esta encuesta que el servicio

de autobuses urbanos mejo-
ra año a año y progresa ade-
cuadamente”, destacó Ló-
pez Cabezuelo.

Nuevo
sistema

El concejal, acompaña-
do por el gerente de Subús,
Leonardo Montesinos; y
por el responsable de la Or-
ganización Nacional de
Ciegos Españoles, ONCE,
Juan Jesús Sánchez, anun-
ció que, en los próximos dí-
as, se van a poner en marcha
15 nuevos terminales de in-
formación en parada, TIP, y
un nuevo sistema de accesi-
bilidad para personas con
discapacidad visual.

En la actualidad, hay ins-
talados en la ciudad diez ter-
minales de información,
con lo que, con los nuevos,
pasarán a ser 25. 

El sistema de accesibili-
dad para personas con disca-
pacidad visual consiste en

que estas personas, a través
de un pequeño dispositivo,
accionan un sistema por el
que, en la parada del autobús
y dentro del vehículo, se
emite un mensaje sonoro
que informa a los usuarios
de la línea y destino del au-
tobús presente. Éste es el
mismo sistema que las per-
sonas con discapacidad vi-
sual tienen en los semáforos,
donde se les indica cuándo
está en verde y pueden, de
este modo, cruzar. 

El responsable de ONCE
explicó que más de 50 per-
sonas disponen actualmente
de este dispositivo, que es
proporcionado por el Ayun-
tamiento de Albacete.

Juan Jesús Sánchez des-
tacó la apuesta que el Go-
bierno municipal realiza pa-
ra las personas con
discapacidad visual, esta-
bleciendo políticas que pre-
tenden alcanzar la accesibi-
lidad universal y la igualdad
de oportunidades.

Leonardo Montesinos, Rafael López Cabezuelo y Juan Jesús Sánchez.

Los usuarios del
autobús público
valoran el servicio 
con un 7,81 sobre 10

Un nuevo sistema informará a las
personas con discapacidad visual sobre
la línea y el destino del vehículo presente

Datos de la encuesta

➲➲ Un 65% son mujeres.
➲➲ Mayor proporción de
usuarios de 36 a 50 años.
➲➲ Mayor proporción de
usuarios con un nivel de
estudios medio.
➲➲ Residentes en zonas
periféricas: 28% .
➲➲ Utilizan el autobús to-
dos los días: 48,9%.
➲➲ No tienen otro medio
alternativo al autobús:
57,3%.
➲➲ Seguirá siendo fiel:
69,8%.
➲➲ Utilizan el autobús
por motivos personales:

47,4%; y por motivos
ocupacionales: 52,1%.
➲➲ Billete más utilizado:
bonobús (69%).
➲➲ Aspectos mejor valo-
rados: autobuses limpios
y cuidados; temperatura
adecuada.
➲➲ Aspectos que han me-
jorado: rapidez, horarios
y comodidad.
➲➲ Aspectos que hay que
mejorar: mayor frecuencia
en fines de semana y festi-
vos; y mayor información.
➲➲ Valoración global:
7,81 sobre 10.

El Ayuntamiento de
Albacete, con la colabo-
ración de la Agencia de la
Energía de Castilla- La
Mancha, AGECAM, rea-
lizará una auditoría de los
edificios públicos muni-
cipales -centros sociocul-
turales, colegios, polide-
portivos, etc.-, para
comprobar si son eficien-
tes en materia energética

y, en caso de no serlo,
acometer reformas para
darle solución. 

El concejal de Medio
Ambiente, Ramón Sotos,
señaló que, primero, se va
a realizar un inventario
sobre los edificios que se-
rán objeto de la auditoría.
Después, a lo largo de es-
te año, se realizarán estos
estudios, que determina-

rán las actuaciones que
son necesarias acometer y
la inversión necesaria.

Para obtener los recur-
sos económicos, el Ayun-
tamiento buscará la finan-
ciación, por parte de
empresas privadas o mix-
tas, y a través de subven-
ciones.

Esta acción se enmar-
ca en un proyecto euro-

peo, Esimec, en el que
participa Albacete junto
con otra decena de ciuda-
des de otros países, y cu-

yo objetivo es determinar
estrategias para llevar a
cabo un cambio de mode-
lo productivo.

Los edificios municipales serán
auditados para comprobar su
eficiencia energética

El Ayuntamiento de Albacete buscará financiación para acometer
reformas a través de empresas y mediante subvenciones

Ramón Sotos.
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